

MILITER

Malam Lepas Sambut Gubernur Akademi Militer, Ini Kata Gubernur Akmil yang Baru

Agung widodo - MAGELANG.MILITER.CO.ID

May 28, 2023 - 10:30



Gubernur Akademi Militer Brigadir Jenderal TNI Erwin Djatniko Beserta Ibu Dwi Erwin Djatniko Menggelar Acara Malam Lepas Sambut Gubernur Akademi Militer. Melepas Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M dan Ibu Nonny Legowo Bertempat di Gedung Moch Lilly Rochli Akmil Magelang, Jawa Tengah.

MAGELANG- Gubernur Akademi Militer Brigadir Jenderal TNI Erwin Djatniko beserta Ibu Dwi Erwin Djatniko menggelar acara malam lepas sambut Gubernur Akademi Militer. Melepas Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M dan Ibu Nonny Legowo bertempat di Gedung Moch Lilly Rochli Akmil Magelang, Jawa Tengah, Jum'at (26/05/2023).

Hari momen istimewa bagi warga Akademi Militer, karena pada acara tersebut segenap Civitas Akademika Akademi Militer secara resmi melepas Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M sebagai mantan Gubernur Akademi Militer,

serta menyambut Brigadir Jenderal TNI Erwin Djatniko sebagai Gubernur Akademi Militer yang baru.



Acara dihadiri oleh para Gubernur AAL, AAU dan Akpol beserta istri Pejabat Distribusi Akademi Militer, para Pejabat Forkompimda Kota dan Kabupaten Magelang, Para pimpinan Bank Mandiri, Bank BNI, Bank BRI, Bank BTN Cabang Magelang, Bank BPD Jawa Tengah Cabang Magelang, Bank Bapas 69, Bank Sinarmas Magelang, Para Pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Cabang BS Akademi Militer dan Pengurus Yayasan Kartika Jaya Cabang XII Akademi Militer, Organik dan Taruna/Taruni Akademi Militer serta tamu undangan lainnya.

Suasana penuh kehangatan dan kegembiraan terasa di sepanjang acara, mencerminkan semangat kebersamaan, persaudaraan dan persatuan di kalangan warga Akademi Militer dan juga di kalangan para tamu undangan.

Pada kesempatan tersebut, Gubernur Akademi Militer Brigadir Jenderal TNI Erwin Djatniko menyampaikan penghormatan yang tinggi atas kontribusinya yang luar biasa selama masa jabatan Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M.

Selain itu, Gubernur Akademi Militer Brigadir Jenderal TNI Erwin Djatniko dalam penyampaiannya mengungkapkan, pihaknya berterimakasih yang mendalam atas dedikasi dan kepemimpinan Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko dalam mengembangkan Akademi Militer menjadi lembaga pendidikan militer yang berkualitas.



Selanjutnya, Gubernur Akademi Militer Brigadir Jenderal TNI Erwin Djatniko dan Ibu Dwi Erwin Djatniko sangat berterima kasih diberikan kehormatan untuk memperkenalkan diri dan menyampaikan visi serta komitmennya dalam memimpin Akademi Militer ke depan.

"Saya berjanji akan melanjutkan dan mengembangkan upaya-upaya yang telah dilakukan sebelumnya, dengan tetap menjadikan pendidikan dan pelatihan yang berkualitas bagi taruna sebagai fokus utama," ujarnya.

Acara malam lepas sambut ini juga merupakan kesempatan bagi seluruh warga Akademi Militer untuk bertukar sapaan (kesan dan pesan) dan salam perpisahan dengan Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M serta menyampaikan, pihaknya mengucapkan selamat datang kepada Gubernur Akademi Militer Brigadir Jenderal TNI Erwin Djatniko dan Ibu Dwi Erwin Djatniko.



"Semangat kebersamaan, persaudaraan, persatuan dan semangat juang yang tinggi terasa begitu kuat dalam momen ini, memperkuat tekad untuk terus memajukan Akademi Militer ke masa depan yang lebih gemilang sebagai Centre of Excellence," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penhumas Akmil.